



Legisladoras manifiestan su interés por reformar la Ley de Migración

La diputada Rosa María González (PAN), presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios de la Cámara de Diputados, y la senadora Bertha Caraveo (Morena), presidenta de la Comisión de Asuntos Fronterizos del Senado de la República, señalan que es parte de un esfuerzo bicameral en el Congreso de la Unión para avanzar en el fortalecimiento del marco normativo federal en materia migratoria.

<https://efekto10.com/legisladoras-manifiestan-su-interes-por-reformar-la-ley-de-migracion/>